

TRIBUNE DE LYON



Vetbiobank veut lever sept millions d'euros d'ici la fin d'année pour implanter dans la région son site de production nouvelle génération. © DR

LIRE LE NUMÉRO DE CETTE SEMAINE



ECONOMIE



La start-up lyonnaise Vetbiobank s'attaque à l'arthrose canine

DAVID GOSSART - 7 JUIN 2021, 08H10

Vetbiobank devrait bientôt proposer une solution aux attaques de la vieillesse sur votre chien par le biais de la thérapie cellulaire. L'arthrose animale est en effet l'un des marchés que vise la jeune pousse de Gerland.

Validé par une aide du plan gouvernemental France Relance, le projet de nouvelle usine de production de la start-up dirigée par Nadia Plantier devrait propulser l'entreprise vers des marchés de la santé animale plus que prometteurs. « Nous pensons atteindre, après l'autorisation européenne de mise sur le marché que nous espérons pour 2023, un chiffre d'affaires de plusieurs dizaines de millions d'euros. »



Alors que Vetbiobank n'est à ce jour qu'au stade d'obtenir son certificat de bonnes pratiques de fabrication, ce serait un sacré bond en avant.
« *Actuellement, nous pourrions produire en quantité raisonnable la thérapie cellulaire pour faire une étude clinique et démarrer une production commerciale.* »

Vers la thérapie cellulaire humaine

Pour aller plus loin, Vetbiobank veut lever sept millions d'euros d'ici la fin d'année pour implanter dans la région son site de production nouvelle génération, innovant, modulaire, capable de produire avec un maximum d'efficacité pour un minimum d'infrastructures.

Le premier « module » pour l'arthrose canine ferait démarrer l'investissement nécessaire au projet autour de cinq millions d'euros, avant que d'autres modules ne viennent ajouter des briques : arthrose équine, gingivite féline... et thérapie cellulaire humaine. « *Nous ne sommes pas complètement prêts, il faut encore une preuve de concept, mais nos thérapies sont 100 % transposables à l'humain.* »

Cet article vous est offert par Tribune de Lyon dans le but de vous faire découvrir ses formules d'abonnement. Convaincu(e) ? [Abonnez-vous.](#)



DAVID GOSSART

Journaliste économie, urbanisme et innovation. Le monde de l'entreprise lyonnais n'a aucun secret pour lui... Tremblez patrons !

Pour publier un commentaire :

CONNECTEZ-VOUS
À VOTRE COMPTE

DERNIERS ARTICLES PUBLIÉS DANS CETTE RUBRIQUE



Régionales. Fabienne Grebert
veut creuser le sillon des Verts

Urbanisme. Part-Dieu :
moins de tours, plus de parcs

N° 808 - DU JEUDI 3 AU MERCREDI 9 JUIN 2021 - 1,50 €

TRIBUNE DE LYON

Production, labels, livraison

Manger local, Lyon cherche la bonne recette



R 28223 - DISTRIB - F 1,50 euro

R 28223 - 808 - F 1,50 euro

n°808 - 3 juin 2021

LIRE LE GUIDE DE L'ENTREPRENEUR



2021 | GUIDE de l'entrepreneur

TRIBUNE DE LYON



Entreprendre à Lyon

Faire de la crise une opportunité

Now Coworking, Lyon 7^e

Les 100 adresses indispensables



- Dessiner
- Structurer
- Financer
- Emménager
- Grandir
- Reprendre

Un guide édité par **TRIBUNE DE LYON**
www.tribunedelyon.fr

RECHERCHER UN ARTICLE

Rechercher...

[JE ME CONNECTE](#)[JE M'ABONNE](#)

Economie Politique

Economie Transports

RODOLPHE KOLLER - 7 JUIN 2021

L'association lyonnaise Canol salue le bilan comptable de Laurent Wauquiez

Qui connaît Canol, la vigie citoyenne de la dépense publique, sait que l'association de contribuables lyonnais sait se montrer impitoyable. Au moment de dresser le bilan de...

DAVID GOSSART - 4 JUIN 2021

Des microvoitures électriques en autopartage à l'attaque de Lyon

D'un gros pot de yaourt autonome à une voiturette de golf électrique, Christophe Sapet n'abandonne décidément pas les transports alternatifs. Débarqué de Navya fin 2018, le...

RUBRIQUES

[Cinéma](#)[Culture](#)[Dossier](#)[Economie](#)[Edito](#)[Education](#)[Entreprendre à Lyon](#)[Gastronomie](#)[La revue de presse](#)[L'invité de la semaine](#)[Nos événements](#)[Politique](#)[Salade Lyonnaise](#)[Sciences & Innovation](#)[Société](#)[Sorties](#)[Sport](#)[Tendances](#)[Transports](#)[Urbanisme & Immobilier](#)

À-PROPOS-DE-NOUS

Tribune de Lyon est le premier hebdomadaire généraliste lyonnais. Créé en 2005, ce magazine indépendant est édité par la société indépendante Rosebud, principalement détenue par ses salariés.

Tribune de Lyon propose, sur 72 pages, une vision critique de l'actualité lyonnaise, qu'il s'agisse d'économie, de politique, de sport ou de faits de société, ainsi qu'un guide complet des sorties de la semaine et des tendances lyonnaises...

[Lire plus...](#)

NOUS CONTACTER

NOS-AUTRES-SITES

[Lyon Décideurs — Le média des décideurs lyonnais](#)[Exit Mag — Meilleures sorties à Lyon](#)[Grains de Sel — Mensuel urbain des familles](#)[Mon Annonce Légale — Publier une annonce légale](#)

INSCRIPTION - NEWSLETTER

[Tribune de Lyon 2021](#) | [Mentions Légales](#) | [Contact](#)